
第５回常総地方広域市町村圏事務組合消防力適正配置検討委員会 

日時：平成３１年２月６日（水曜日） １０時００分～１２時２０分 

場所：常総地方広域市町村圏事務組合消防本部会議室 
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第５回常総地方広域市町村圏事務組合消防力適正配置検討委員会次第 

１ 開 会 

２ 委員長挨拶 

３ 議事 

（１） 第４回消防力適正配置検討委員会議事録について 

（２） 消防力適正配置等調査報告（第５回） 

（３） 将来における適正配置結果の検証 

（４） 消防団の運用効果 

（５） 報告書素案 

（６） 消防力適正配置のあり方について（答申）（案） 

（７） その他 

４ 閉会 

 

■配布資料 

・資料１    第４回消防力適正配置検討委員会議事録 

・資料２    消防力適正配置等調査第５回報告資料 

         （各種条件を付けた署所位置の検討３） 

 補足資料  救急搬送先と管内各所からの走行時間 

         （追加検討） 

・資料３    将来における適正配置結果の検証 

・資料４    消防団の運用効果 

・資料５    報告書素案 

・資料６    消防力適正配置のあり方について（答申）（案） 

 

  

１ 開会 岡野総務課長 

２ 委員長挨拶 

  糸井川委員長挨拶 

議長：糸井川委員長 



３ 議事 

（１） 第４回消防力適正配置検討委員会議事録について 

（事務局）第４回消防力適正配置検討委員会議事録の説明（資料１） 

           第４回消防力適正配置検討委員会議事録が承認される。 

（２） 消防力適正配置等調査報告（第５回） 

（センター）消防力適正配置等調査第５回報告資料（各種条件を付けた署所位置の検討３）及び 

       救急搬送先と管内各所からの走行時間（追加検討）について説明（資料２及び補足資料） 

（委員長） 第４回の消防力適正配置検討委員会で承認した、水海道消防署とつくばみらい消防署 

を高台に移転し、北出張所及び絹西出張所を固定配置にして、みらい平付近に署所を 

配置したケースの適正配置案と運用効果がデータとして示された。 

（３） 将来における適正配置結果の検証 

（センター）将来における適正配置結果の検証について説明（資料３） 

（委  員）１０年後の人口や消防需要指標が示され、消防力適正配置検討委員会として、より実現 

可能な方向に向けて答申したいと思うが、１０年後の適正配置の実態はどうなるのか。 

     （事務局） ２０３０年頃に最初の署所統合ができて、それから順次適正配置が出来ればとイメージ 

している。 

     （委  員）適正配置に向けて、予算の処置はしているのか。 

     （事務局） 消防力適正配置検討委員会から答申を頂き、消防の長期計画を策定して、管理者及 

            び副管理者の承認を得て、議会で了解を頂くステップを踏まないと先には進まないの 

で、第一歩として消防力適正配置検討委員会としての答申をお願いしたい。 

（４） 消防団の運用効果 

（センター）消防団の運用効果について説明（資料４） 

（５） 報告書素案 

（センター）報告書素案について説明（資料５） 

（委  員）署所体制については、議論した検討をすべて掲載すべきである。 

（センター）すべてを掲載してしますと、ボリュームが厚くなってしまうので結論のみで検討過程は、 

         掲載しなくてもよいのではないかと考えた。 

（委  員）検討過程が必要であると思う。 

（委員長） 検討過程の掲載をお願いします。また、過去の水害状況なども資料に掲載した方がよい。 

（６） 消防力適正配置のあり方について（答申）（案） 

（センター）消防力適正配置のあり方について（答申）（案）について説明（資料６） 

（委  員）消防力適正配置検討委員会として、決議案とした２案も提示すべきではないか。 

（委員長） 次回、改めたものを検討したいと思います。 

（７） その他 

（事務局）次回開催は、３月１３日水曜日、１３時３０分から消防本部会議室にて実施します。 

４ 閉会  

 

 


